

Chili – Suez conclut un accord pour la cession de sa participation de 53,51 % dans ESSAL

Dossier de la rédaction de H2o
September 2020

Suez, à travers sa filiale Aguas Andinas SA, a conclu un accord avec Algonquin Power & Utilities Corp (APUC) pour la cession de sa participation de 53,51 % dans Empresa de Servicios Sanitarios de Los Lagos SA (ESSAL) dans le cadre d'une offre publique d'achat impliquant une valeur d'entreprise totale d'environ 295 millions de dollars US. Cette cession est en ligne avec le plan Shaping SUEZ 2030, à travers lequel le groupe réoriente ses capitaux vers des activités correspondant à sa stratégie de croissance sélective, précise le communiqué.

ESSAL fournit des services de production et de distribution d'eau potable, ainsi que de collecte et de traitement des eaux usées. Avec 33 accords de concessions, ESSAL dessert actuellement plus de 224 000 foyers et 10 000 entreprises au Chili.

Suez